

Am Anfang dieser Einheit wird die Hausaufgabe besprochen.

Hausaufgabe

Die Schülerinnen und Schüler bekommen als Aufgabe, in der Schule oder im privaten Bereich Menschen beim Zuhören zu beobachten und positive und negative Verhaltensweisen dabei zu notieren. Vielleicht können sie auch erkennen, welche Wirkung diese Haltung beim Zuhörer hatte.

Es ist eine sinnvolle Übung, die beobachteten negativen Verhaltensweisen umzuändern in positives Zuhören. Wenn dieses dann auch im Rollenspiel gespielt und erfahren wird, prägt sich aktives Zuhören und die damit verbundenen Wirkungen noch einmal intensiv ein.

Die Inhalte im weiteren Verlauf der Einheit 7 ergeben sich aus der Auswertung des Fragebogens AB 14 und werden hier offengelassen.

Raum für eigene Notizen: